



# いちごぐみだより

3月

## 最近の子どもたちの様子

暦の上では春ですが、雪が降ったり、雨が続きたりとすっかりしない日が続きましたね。今年はインフルエンザも流行し、ようやく皆、復活！また元気な声が聞けるようになってきました。

子どもたちは進級に向けて気持ちが高まっています。朝のゆっくりした時間はぶどう組やりんご組で遊び、異年齢での交流も増えてきました。ぶどうさんに優しくしてもらったり、りんごさんの遊びに交えてもらったりとよい関係ができてきています。

先日「さよなら、またね」という本を読みました。仲の良かった友だちがお引越してしまうけれど、またいつか会えるね、それまで元気でねという話でした。読んだ後にぶどうさんが卒園する話しました。自分たちの進級でワクワクしていたけれど、保育園からいなくなるということがわかり、しみりした気持ちになったようでした。お別れ会ではぶどう組に手作りのプレゼントを渡します。誰にあげるかを決めて、作る人の好きな色は何か？喜ぶかな？など気持ちを込めて作りました。どんどん仕上がっていくプレゼントを見て、渡す日が待ち遠しい様です。

年明けくらいから、気持ちの面の成長を感じます。友だちの好きな所をいい合ったり、トラブルになりかけると仲介に入ったり…。仲間として気持ちは通じ合っているそんな頼もしささえ感じます。進級を楽しみに残りの1ヶ月も楽しく！元気に！過ごしていきたいと思います。

2024年2月29日 境木保育園  
いちご組担任



## 今月のうた・手遊び

- ・春が来たんだ
- ・うれしいひなまつり
- ・カレンダーマーチ

## 今月の活動

- ・寒さに負けない体作りを目指し、戸外で元気に遊びます。
- ・感染症を予防するために手洗い、うがいをしっかりと行っていきます。
- ・進級を楽しみに自分のことは自分でい、生活の自立を目指していきます。
- ・異年齢交流で優しくお世話をしてくれたぶどう組さんに、ありがとうの気持ちを込めてフォトフレームのプレゼントを作ります。



## おねがい

- ・3月25日（月）より進級後の環境に慣れていくため、りんご組の部屋で過ごします。部屋や下駄箱の場所が変わるのでご注意ください。ご不明な点がございましたら、担任に声をおかけください
- ・3月14日（水）にクッキングを実施します。三角巾・エプロン・マスクの用意を3月8日（金）までによろしくお願いします。
- ・暖かい日が増えてきます。衣類の調整をお願いします。サイズの確認や記名も引き続きお願いします。